



Désinfection des locaux de la DDSP

Après avoir tardé à assainir les locaux du commissariat, la DDSP 11 choisit les zones à désinfecter

Les bureaux du 2^{ème} étage sont les grands perdants de la loterie organisée par la DDSP et n'ont pas été désinfectés malgré la présence d'un bureau où travaillent deux collègues qui étaient positifs.

Si la durée de vie du virus n'est que de quelques heures ou quelques jours, comme il a été évoqué par la DDSP 11 pour justifier la non-décontamination de cet étage, la durée de vie des mauvaises décisions en matière de crise sanitaire semble s'éterniser.

le Bureau Départemental de l'Aude, le 09/04/2021

RENOUVEAU, DÉTERMINATION, EXIGENCE

